

《单词百科:neuropathic是什么意思?neuropathic怎么发音?neuropathic的解释和用法》

英语单词neuropathic是什么意思?neuropathic怎么读?neuropathic怎么发音?简答网为您整理了neuropathic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



neuropathic怎么读

neuropathic的读音:[nɜːr 'pæθ ɪ k]

neuropathic的意思

1、adj.神经病的，神经性的；

neuropathic的双语例句

1、Drugs to treat neuropathic pain are usually of some benefit , including gabapentin, carbamazepine, and amitriptyline.

加巴喷丁、卡马西平、阿米替林等药物治疗神经性疼痛疗效常较好。

2、Diabetic painful neuropathy (DPN) is one of the most common causes of neuropathic pain.

糖尿病疼痛性神经病变 (DPN) 是神经性疼痛最常见的原因之一。

3、Objective: Mutual prodrugs of gabapentin and pregabalin were synthesized for neuropathic pain.

目的: 合成具有抗神经病理性疼痛的加巴喷丁和普瑞巴林的互联体前药化合物。

4、Neuropathic pain is driven by nerves gone wrong.

神经疼痛是由神经紊乱造成的。

5、Antidepressants and anticonvulsants are the two pharmacological classes which first-line agents management of neuropathic pain.

抗抑郁和抗惊厥药物是治疗神经痛的 一线 药物。

6、We also explored the effect of ephrinB siRNA for neuropathic pain.

同时探讨ephrinBsiRNA对于神经性疼痛的作用。

7、Early referral to an orthotist for special shoes can prevent amputation in the neuropathic foot.

尽早安排矫形支具师制作特定的鞋子能够预防神经病变足的截除。

8、Neuropathic what to have with mental disease different?

神经病和精神病有什么不一样?

9、Neuropathic pain refers to pain that originates from pathology of the nervous system.

神经病理痛是指由中枢或外周神经系统损伤或疾病引起的疼痛综合征。

10、Can neuropathic courtyard perform an operation with the patient?

神经病院可以跟病人动手术 吗 ?

11、Is associated with increased risk for cardiovascular disease, renal failure ,

neuropathic disorders, and blindness.

增加心血管疾病, 肾衰竭, 神经病变和失明危险性.

以上是简答网为您整理的neuropathic怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于neuropathic的用法、neuropathic的释义、neuropathic的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/neuropathic>

